



Comment un livre vient au monde ?

Exposition et rencontre avec un auteur bretonnant, Yann-Bêr Kemener,



Séance de dédicace

Diwan. À la rencontre de Yann-Bêr-Kemener

Judi après-midi, un groupe d'écoliers de l'école Diwan est venu à la rencontre de Yann-Bêr-Kemener, auteur breton, dans le cadre de l'exposition « La naissance d'un livre », qui se tient jusqu'au samedi 7 février, à la médiathèque de Kéroulas. Sur le thème « Comment un livre vient au monde », l'écrivain, qui écrit en breton mais aussi en français, a échangé ainsi avec les jeunes bretonnants de la classe CE2-CM1-CM2 de Maïwenn Kermarrec, enseignante.



Les jeunes bretonnants de Diwan ont rencontré Yann-Bêr-Kemener à la médiathèque.

De l'écriture à la diffusion du livre

À partir des livres de sa collection « Moutig, le petit mouton blanc », né sous sa plume, l'auteur a expliqué, étape après étape, tout le cheminement d'un livre : l'écriture,

la reliure de l'album, la magie de la quadrichromie, la diffusion du livre...

Les enfants avaient préparé au préalable diverses questions à poser à l'auteur sur les livres qu'ils ont étudiés en classe dans

ce cadre (Moutig an alori, Moutig ha Marzhin ar strobinner...). Maryvonne Nédélec, responsable de la médiathèque, a mis à la disposition de ces enfants, toute la collection des livres en breton de Yann-Bêr-Kemener.